



Hinweise für das kommende Schuljahr 2020-21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

durch die Schulschließungen Mitte März 2020 und wegen der anschließenden wechselweisen Beschulung in Lerngruppen geht ein ganz besonderes Schuljahr zu Ende. Wir möchten uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung, Ihre Geduld und Ihr Verständnis sowie die gute Zusammenarbeit in der für Kinder wie Eltern gleichermaßen schwierigen und herausfordernden Zeit des „Lernens zuhause“ bedanken.

Für das nächste Schuljahr 2020/21 ist - soweit es das Infektionsgeschehen zulässt - geplant, jedes Kind im täglichen Präsenzunterricht zu beschulen. Wie der erste Schultag (Dienstag, 8. September 2020) und die ersten Schulwochen konkret an der Rudolf-Winterstein-Grund- und Mittelschule Kösching ablaufen werden, können wir Ihnen zum heutigen Zeitpunkt leider noch nicht sicher sagen. **Wir bitten Sie deshalb, in der letzten Woche der Sommerferien regelmäßig unsere Schulhomepage ([www.gms-koesching.com](http://www.gms-koesching.com)) zu besuchen, um sich über die aktuellen Entwicklungen zu informieren.**

Bitte teilen Sie uns im Falle einer Änderung Ihre aktuelle Emailadresse mit, damit wir Sie über den Emailverteiler der Klasse Ihres Kindes erreichen können.

Schüler/innen, die mit dem Bus befördert werden, können bereits am ersten Schultag ohne Busfahrkarte an den entsprechenden Bushaltestellen zusteigen.

Die Betreuung in der offenen Ganztagschule und im Hort beginnt im nächsten Schuljahr bei Bedarf und verbindlicher Anmeldung Ihrerseits ab dem ersten Schultag. Weitere Informationen dazu entnehmen Sie bitte unserer Schulhomepage und der des Hortes.

### Dankeschön

Die Schulleitung bedankt sich bei allen Schülern, Eltern, Klassenelternsprechern und der Gemeinde und freut sich auf eine weitere gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Insbesondere gilt unser Dank dem Elternbeirat, dessen Geschicke die ausscheidenden Vorsitzende, Frau Birgit Rottenkolber sehr engagiert und erfolgreich leitete. Mit dem Kassier Herr Dr. Markus Kettemann verlieren wir ein weiteres kompetentes Mitglied des Elternbeirats.

Wir wünschen Ihnen und allen scheidenden Schülern und Eltern in ihren „neuen Schulen“ alles Gute!

Ein großes Vergelt's Gott an unsere Lesepaten für ihr Engagement und ihre Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler. Den unermüdlichen Lehrkräften, der Verwaltungsangestellten Frau Tecklenburg, der Leitung Frau Hirsch und Frau Küffel mit den Mitarbeiterinnen in der OGTS sowie dem Hort-Team wünschen wir gute Erholung und viel Kraft, um im September unsere Kooperation kompetent und zuverlässig weiterführen zu können.

Ebenfalls Danke sagen wollen wir den fleißigen Mitarbeiterinnen im Reinigungsteam unter der Leitung von Herrn Friedl, dem Schulhausmeister Herrn Kastl und dem TH-Hausmeister Herrn Bauer für die umfangreiche Vorbereitung unserer Häuser auf das neue Schuljahr. Großer Dank geht ebenfalls an unseren Schülertransportchef Herrn Koch und die Busaufsicht Frau Langer, die äußerst zuverlässig und sehr fürsorglich für Ihre Kinder ihren Aufgaben nachkommen.

Wir wünschen Ihnen allen mit der ganzen Familie erholsame Sommerferien und einen guten Start ins neue Schuljahr 2020/21.

Mit freundlichen Grüßen

C. Sonnauer, Rektorin

Bei Fragen können Sie sich an die Schulleitung per Email wenden.

Ein Aushang am Schulhaus regelt die Kontaktaufnahme in dringlichen Fällen.

Ab Montag, 31. August 2020 ist die Verwaltung vormittags wiederbesetzt.